
 

 

  

【ご意見】 

妊娠初期に受診、分娩予約後、近医で受けてましたが妊娠

後期に入り先日から貴院に戻り受診しています。再受診の

際、案内のとおり１番窓口に紹介状を提示して新患受付し

ましたが待ち時間がありました。私のような場合、妊娠後

期に再受診するのが決まっており新規ではないと思うので

すが、１番窓口に行く必要はあるのでしょうか。産科受付

に直接行くほうがスムーズではないかと思いました。大き

なおなかであちこち動いたり待たされたりは大変です。待

ち時間の短縮と窓口の負担軽減にもなると思いますので改

善の検討をお願いします。 

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

再受診時の待ち時間について、ご不便をお掛けして申し訳ござ

いません。 

当院では紹介状をお持ちの方はすべて①番初診窓口で受付して

おります。 

紹介状がある方とない方では、選定療養費等でお会計に差が生

じるため、「紹介状がある」とシステム上登録が必要であるた

めです。 

登録に漏れがないよう、一括して①番初診窓口で受付しており

ます。 

セミオープンシステムにて再受診という、初診とは言えない中

で大変恐縮ですが、ご理解いただきますようお願い申し上げま

す。 



 

３月８日（月）に防災センターよりモール（※モー

ル：配線やケーブルを中に収容できる長い筒状の

棒）を用いて配線を壁に安定させる工事を行いまし

た。 
 

【ご意見】 

総合内科の壁にかかっている扇風機のコードが延長

コードの重みで下に引っ張られていて、いつか断線

して火が上がったらと思うと心配です。 


